

En chemin



Éditorial

Entrer dans le nouveau

«Comment vivons-nous les transitions dans nos vies? Qu'en est-il à Saint-Loup?». Se réjouir de ce qu'il y a à venir, en vue de l'éternité auprès de notre Dieu, voici ce que Philippe Bottemanne nous encourage à faire au travers de sa méditation.

Durant 9 ans, Sœur Lucienne a représenté la Communauté des diaconesses de Saint-Loup dans son rôle de responsable. Toujours diaconesse de Saint-Loup, elle change aujourd'hui de travail et de lieu de vie. Elle nous raconte son choix et sa manière de vivre cette transition vers un nouveau quotidien.

Chantal Maquelin a travaillé avec Sœur Lucienne et met en avant quelques aspects de leur collaboration à Saint-Loup, où sa personnalité, son efficacité et sa rigueur étaient appréciées.

Le ministère de Sœur Lucienne était un ministère de transition entre le Saint-Loup d'hier et celui de demain. Anne-Lise collaborait avec elle durant ces années de service et témoigne d'un travail d'équipe fructueux.

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir dans la découverte de ce numéro.

Très bonne lecture!

■ Lucille Lapierre et Chantal Maquelin, équipe rédaction journal



Anne-Lise Sprunger, Sœur Lucienne et Sœur Laurence



Méditation

Saisir notre nouveau présent

Sans être Abraham, nous passons tous par des périodes de changement (lieu de vie, travail, passage à la retraite...). Comment vivons-nous ces transitions? La tentation est de nous accrocher au passé ou de le refouler.

Mais ces attitudes ne vont pas nous aider à entrer dans une nouvelle situation. Car, c'est dans la mesure où nous acceptons que les choses ne seront plus les mêmes que nous pourrions lâcher ce qui appartient au passé, afin de saisir notre nouveau présent. Si nous voulons qu'un changement s'inscrive dans la vie, nous devons passer par ce lâcher-prise! C'est ce que Sœur Lucienne est en train de vivre. Tout changement nous fait prendre conscience du temps qui passe, mais il en est un qui nous parle de l'éternité!

André Chouraqui traduit ainsi Genèse 12.1 : *Va pour toi, de ta terre, de ton enfante-ment, de la maison de ton père, vers la terre que je te ferai voir.* Genèse 12.1-3. Cette manière de traduire, nous fait comprendre que l'appel de Dieu est de nous ouvrir à l'identité et à la destinée qu'il a pour nous. Et comme Abraham, nous sommes appelés à nous engager sur le chemin de la foi. Un chemin qui va bien au-delà de la vie terrestre, car : *Abraham attendait la cité qui a de solides fondations, celle dont Dieu est l'architecte et le constructeur.* Hébreux 11.8-10. C'est précisément ce chemin que Jésus est venu ouvrir pour nous. Et en relation avec ce chemin, Jésus se montre très radical! Spécialement face à tous ceux qui répondent par un « oui, mais », Jésus dit : *« Celui qui met la main à la charrue et regarde en arrière n'est pas fait pour le royaume de Dieu »* Luc 9.57-62. Car regarder en arrière dans le regret du passé n'est pas compatible avec le fait d'être en route vers une destinée plus grande que nous-mêmes.

Et comme pour Abraham, l'appel de Dieu implique d'entrer dans le mouvement de la foi vers ce qui est désormais la raison de notre existence. C'est pour cette raison que Jésus-Christ a donné sa vie. Nous pourrions penser qu'une telle priorité, nous rendra inapte à la vie sur terre. Mais, c'est le contraire qui est vrai! Car c'est la priorité du royaume de Dieu qui nous rend capables de vivre les transitions liées à la vie terrestre. C'est ce qui permet de rebondir en faisant les choix inspirés par notre destinée. Sachant que nous pouvons compter sur la fidélité et les promesses de notre Dieu.

C'est dans cet esprit que nous voulons vivre les changements et les transitions à Saint-Loup.

■ *Philippe Bottemanne, pasteur de la Communauté de Saint-Loup*

Partage de vie

Un ministère de transition

Pendant ces 9 dernières années, j'ai vu des ouvertures et des pas de foi dans cette période de transition, de passage de l'ancien vers le nouveau: la nouvelle vision de Saint-Loup, l'accueil du couple pastoral Philippe et Maya Bottemanne et le démarrage de la Communauté élargie...

Les moments plus difficiles et les remises en question vécus avec Dieu ont contribué à la croissance et à une plus grande confiance en Celui qui m'a appelée à son service.

Cependant, avec tous les changements et la réorganisation qu'impliquent les projets d'avenir, le manteau de la responsabilité tel qu'il est aujourd'hui, devenait trop grand et trop lourd pour moi. Début avril, après tout un cheminement intérieur fait d'écoute et de prière, j'ai pris la décision de poser la tâche de responsable de la Communauté des diaconesses.

Dans le cadre de ces années de service, je suis reconnaissante de la collaboration vécue avec les différents Conseils et Comités, de la confiance et la joie des diaconesses face à tout ce renouveau.

J'habite maintenant à Yverdon et travaille au poste de l'Armée du Salut, en tant que diaconesse de Saint-Loup, notamment dans les secteurs de l'enfance, de la Ligue du foyer, de l'intendance, des cours de français et des cultes. J'entre dans cette nouvelle étape de ma vie avec l'assurance de la fidélité de Dieu.

Réjouis de l'évolution de Saint-Loup, je continuerai à être ambassadrice de la Communauté et de son ministère.

Ma prière est que les œuvres préparées d'avance par Dieu puissent s'accomplir pour sa gloire.

■ *Sœur Lucienne*



Sœur Lucienne Webrle à Yverdon

Une collaboration appréciée

Avec Sœur Lucienne, nous nous connaissons depuis de nombreuses années. À son arrivée à Saint-Loup je travaillais déjà au secrétariat-comptabilité.

Nous travaillions ensemble dans certains domaines mais notre collaboration s'est renforcée au moment où elle a été nommée responsable de la Communauté en 2014.

Elle a toujours su prendre du temps pour les comptes, les budgets, les signatures, les comités et tant de choses que nous devons voir ensemble. Nous avons également partagé des tâches dans l'intendance où Sœur Lucienne était responsable. Notre collaboration était importante.

Sœur Lucienne est une personne à l'écoute, elle est minutieuse dans ce qu'elle entreprend. Elle aime quand les choses avancent ! Ici, elle était disponible, efficace et passait régulièrement au bureau pour voir si on avait besoin d'elle.

Nous avons su partager certaines tâches lors des vacances respectives et c'était agréable de savoir que tout serait en ordre à mon retour.

Du point de vue plus personnel, nous avons partagé, lors de nos anniversaires, un repas au restaurant. Je ne trahis pas de secret si je vous dis que Sœur Lucienne aime le steak tartare.

Je lui souhaite vraiment tout le meilleur dans sa nouvelle activité professionnelle et sa nouvelle étape de vie dans la ville d'Yverdon où elle vit dans un très joli appartement. C'est une magnifique étape et je suis contente pour elle.

Que le Seigneur lui apporte la joie dans cette nouvelle vie qui débute et je me réjouis de pouvoir continuer à la croiser à Yverdon pour un petit café.

■ *Chantal Maquelin*

Saveur de Vie

Merci pour les saisons partagées

Les saisons se succèdent et rythment bien souvent notre temps. Chacune d'elles comprend ses particularités en couleurs, fruits ou luminosité.

Dans le cadre de notre collaboration avec Sœur Lucienne, nombreuses furent les saisons partagées avec son lot de joies et aussi de peines quelquefois.

Il est une saison en particulier qui retient toute mon attention. Celle du passage de l'ancien vers le nouveau pour la Communauté et son ministère. Une saison ô combien importante, après 175 ans d'histoire de la vie des diaconesses sur le plateau. Quels étaient alors les rêves de chacun, chacune ? Quels seraient nos lendemains, pour quel avenir ?

Dans ce passage, Sœur Lucienne a eu la délicate tâche d'accomplir le "prendre avec" de la Communauté et des équipes, ceci dans les changements qui s'annonçaient.

Sa vivacité d'esprit et sa manière d'entreprendre les choses ont permis de franchir bien des tournants. Dans ce processus, très vite elle a saisi la nouvelle vision et ses enjeux. Avec cœur et savoir-faire, elle a contribué à de nombreux changements qui aujourd'hui nous permettent de poursuivre la route. Comme elle le dit elle-même, elle a été cette personne de transition.

Merci Sœur Lucienne pour les nombreux moments de vie partagés ensemble et les beaux fruits qu'ils ont portés. Que cette nouvelle saison sous d'autres horizons soit richement bénie pour toi, pleine de couleurs et d'une vivante clarté.

■ *Anne-Lise Sprunger, responsable du ministère « à la Montagne de prière » et présidente du CoPil*

Agenda

Pour toutes ces rencontres demandez-nous les dépliant (tél. 021 866 52 06).
Vous pouvez aussi obtenir des informations supplémentaires et vous inscrire sur notre site www.saint-loup.ch

LA POSTE 

JAB
CH-1318 Pompaples
P.P./ Journal

Parole et guérison

Du dimanche 22 octobre 2023 à 16 h
au vendredi 27 octobre 2023 à 16 h

Prière de guérison et de bénédiction

Jeudi 26 octobre 2023 à 19 h 30

Parole et croissance

Du dimanche 19 novembre 2023 à 17 h
au vendredi 24 novembre 2023 à 16 h

Prière de guérison et de bénédiction

Jeudi 23 novembre 2023 à 19 h 30

Au quotidien

Avec la Communauté:

7h 30 Prière du matin
(sauf le dimanche)

13h Prière de midi
(sauf le dimanche)

Mardi et vendredi, 19h 30
Prière du soir

Jeudi, 19h 30
Sainte-Cène

Le 4^e jeudi du mois
Sainte-Cène et prière de guérison
et bénédiction

Samedi, 19h 30
« Portique du dimanche »

Dimanche, 10h
Culte avec Sainte-Cène

Célébrations de Noël

Vigile de Noël
24 décembre 2023, 19 h 30

Culte de Noël
25 décembre 2023, 10 h



IBAN pour vos dons

**POUR PLUS DE DÉTAILS,
VOUS POUVEZ CONSULTER NOTRE
SITE INTERNET:
www.saint-loup.ch**

**SOYEZ LES BIENVENUS!
VENEZ DÉCOUVRIR LE CHEMIN DE PRIÈRE!
Vous trouverez les dépliant sur place.**

En chemin

Communauté des diaconesses de Saint-Loup

Saint-Loup 5
1318 Pompaples

Secrétariat:
Tél. : +41 (0)21 866 52 00
diaconesses.secretariat@saint-loup.ch

Responsable de la Communauté
Tél. : +41 (0)21 866 52 21
diaconesses.communaute@saint-loup.ch

www.saint-loup.ch

Abonnement annuel Fr. 10.–
(4 éditions par an)
CCP 10-25455-9
IBAN CH45 0900 0000 1002 5455 9

à la Montagne de prière

Saint-Loup

Ministère d'accueil pour:
séjour, séminaire, repos, vacances,
retraite spirituelle

S'adresser à:
Tél. : +41 (0)21 866 52 06
diaconesses.mont.priere@saint-loup.ch

Inscriptions:
www.saint-loup.ch